

notícies - notícies - notícies

Ayuntamiento

Sesión ordinaria del día 3 de febrero de 1972

— Se aprobó el Padrón sobre Circulación de Vehículos de Tracción Mecánica, existentes en este término municipal.

— Asimismo fue aprobada la rectificación del Padrón Municipal de habitantes en la localidad, correspondiente al 31 de diciembre de 1971, acordándose la publicación del correspondiente edicto en el Boletín Oficial de la Provincia.

— Tomando en consideración la propuesta formulada por la Policía Municipal, se acordó instalar dos discos de limitación de velocidad en la carretera de La Sagrera.

— Se desestimó el recurso de reposición presentado por D. Emilio Echevarría Quintana, contra acuerdo del Ayuntamiento de 30 de diciembre último, sobre reclamación contra el arbitrio municipal de solares sin edificar.

— A la vista de las alegaciones presentadas por D. José y D. Miguel Barnils Guri en el expediente de finca ruinoso, instruido a instancia de D. Juan Uñó Calderó, en relación con la casa de la finca «Can Ariguetas», se acordó solicitar de las partes, certificaciones de diversos documentos.

Sesión ordinaria del día 17 de febrero de 1972

— Se aprobó el presupuesto ordinario de Ingresos y Gastos para 1972, por un importe total igualado, en ambos conceptos, de 4.925.083'— ptas. Asimismo se acordó publicar el correspondiente edicto en el Boletín Oficial de la Provincia.

— Vista la conveniencia de construir en los bajos de la Casa Consistorial, un departamento destinado a la Policía Municipal, se acordó solicitar presupuesto a los distintos industriales carpinteros de la localidad.

— Se dio cuenta de la construcción de un vado en la calzada del camino de Caldas, en el lugar de confluencia de las urbanizaciones «Font d'Abril» y «Font de Sant Joan», acordándose el enterado.

— A la vista de la instancia presentada por D. Juan Cabot Pañach, sobre ciertas obras realizadas en una granja porcina del Barrio de La Sagrera, se acordó que previamente a su resolución, la Comisión Municipal de Urbanismo y Obras, gire visita de inspección sobre la misma y emita su informe en la próxima sesión que celebre el Ayuntamiento.

Edictos

Confeccionado el correspondiente Padrón de Bicicletas, Velomotores, Carros y vehículos similares, existentes en este Municipio, correspondiente al ejercicio de 1972, se hace saber que el mismo estará de manifiesto en las oficinas municipales durante quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del presente edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, a fin de que las personas interesadas puedan examinarlo y presentar en su caso las reclamaciones que estimen convenientes.

Santa Eulalia de Ronsana, 26 de febrero de 1972.

El Alcalde

Confeccionado el Padrón del Arbitrio Municipal sobre el Impuesto de Circulación de Vehículos de Tracción Mecánica, correspondiente al actual ejercicio de 1972, se hace saber que estará expuesto al público en la Secretaría Municipal durante quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, a fin de que las personas interesadas, puedan examinarlo y presentar en su caso, las reclamaciones que estimen convenientes.

Santa Eulalia de Ronsana, 25 de enero de 1972.

El Alcalde

Parròquia

Celebració del Baptisme

El diumenge, dia 13 de febrer, hi va haver Celebració del Baptisme. Van ser batejats 8 infants (3 nenes i 5 nens). Es van fer dues celebracions: una en català i una altra en castellà; aquesta última només per a aquells pares que els era impossible participar en la celebració si es feia en la parla del país.

Aquesta vegada s'ha fet les dues celebracions el mateix diumenge (cosa que no es fa mai) perquè aquest era l'últim diumenge abans de Quaresma i el ritual nou del Baptisme recomana que durant la Quaresma, temps de preparació de la Pasqua, dia baptismal per excel·lència, no es celebri aquest sagrament i així ressalti més el caràcter baptismal de la Vetlla Pasqual i del Diumenge de Pasqua. Si volíem seguir aquesta recomanació no quedava cap més solució que fer les dues celebracions el mateix diumenge.

El diumenge anterior a la celebració del Baptisme, dia, 6 hi va haver una reunió amb els pares dels infants que havien de ser batejats, a fi de conèixer-se i d'explicar una mica el sentit de la celebració del Baptisme, i així la participació sigui més completa.

Collecta pro Campanya contra la Fam

El diumenge, dia 13 de febrer, es va fer a la nostra Parròquia la collecta en pro de la «Campanya contra la Fam» del món. Aquest dia la collecta de totes les misses va ser destinada per a la Campanya.

Almenys que un cop a l'any ens fem solidaris de totes aquelles persones, especialment del tercer món, que no tenen el pa per poder-se alimentar degudament ni els mitjans necessaris per poder-se'l guanyar.

Aquest any es van recollir 4.694'50 ptas.

Convivència sacerdotal

El dimecres, dia 9 de febrer, l'equip de sacerdots del sector es va reunir a la nostra Parròquia per fer el dia d'estudi-reflexió que fa cada mes. Normalment el primer dimecres de cada mes es reuneixen en una Parròquia diferent (i així van passant per totes les Parròquies); la reunió dura més hores i es dediquen més llargament a l'estudi de la Pastoral del sector.

A les 8 del vespre hi va haver missa concelebrada, a la qual hi van participar els feligresos que acostumen a venir a missa entre setmana.